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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Umsetzung des Medizinischen Zentrums für Erwachsene mit mehrfacher oder geistiger 
Behinderung 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie ist der Umsetzungsstand des Medizinischen Zentrums für Erwachsene mit 
mehrfacher oder geistiger Behinderung? 
 

2. Welche Verbesserungen in der medizinischen Versorgung behinderter Erwachsener 
aus Bremen und dem Umland erwartet der Senat? 
 

3. Wann ist mit einer Inbetriebnahme des Medizinischen Zentrums für Erwachsene mit 
mehrfacher oder geistiger Behinderung zu rechnen? 

 
 

Stephanie Dehne, Antje Grotheer, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD 


